



萩原小学校だより



【学校教育目標】心身共に健康で知・徳・体の調和が取れ、自主的で実行力のある子どもの育成



- あいさつの花を咲かせましょう
- なかよしの花を咲かせましょう

- がんばりの花を咲かせましょう
- 元気の花を咲かせましょう



北九州市立萩原小学校 校長 豊田 剛

中学校見学に行きました

小学校生活の残りも半年を切った6年生ですが、4月から通う中学校ではどのような学習が行われているのか、2度目の中学校見学に行きました。この日、穴生中学校では文化祭のリハーサルが行われており、展示されている作品や学習の成果物などを見学させていただいた後、体育館で3年生の合唱を聴く機会をいただきました。以下、6年生の感想の一部を紹介します。

- 中学校3年生の合唱を見て、すごくきれいな声で歌っていて、迫力もあって、すごいと思いました。
- 中学生の知り合いの人に「久しぶり!」と声をかけてもらってうれしかったです。
- 私たちも3年後はこんな中学校3年生みたいになりたいと思いました。
- 中学生に向けて、時間を守り、友達と協力し合っていろいろなことに挑戦していこうと思いました。
- 中学校3年生は、まるで大人と子どものように感じました。合唱の時はみんなで息を合わせて歌っていてかっこよく、きれいでした。
- 中学生の作品は、美術部の作品も習字の作品も、英語の書かれた紙も、ものすごく上手でした。
- 先輩方みたいになりたいと思いました。
- 最後まであきらめずに努力することを頑張ろうと思います。



書写や美術などの作品、各教科のレポートなど
丁寧に作られていて、すごかったです

中学生の先輩方の姿を見て、「自分もあんなふうになりたい」「だから、今はこれを頑張りたい」と決意を新たにできたようです。目標をもって自分を高めていこうとする姿を見ると、応援したい気持ちが高まっています。運動会(スポーツフェスティバル)、修学旅行、そして卒業式と、小学校生活最後のイベントが続いているのですが、毎日の学校生活を通して、自分の夢に一步ずつ近づいてほしいと思います。 がんばれ!6年生!



先輩の力強く美しい声に圧倒されました

萩原小 スポーツフェスティバル

今年度は、「運動会」から「スポーツフェスティバル」に名称が変わりました。当日の子どもたちの熱心で一生懸命な演技には、多くの地域の方、保護者の方から温かい拍手をいただきました。

現在、萩原小は全学年が1クラスずつとなり、全国的な傾向と同じく、学校全体の児童数も減ってきています。そんな中で、より多くの友達とかかわることができるように、単独学年ではなく、複数学年で一緒に演技をするように変更しました。そうすることで、子どもたち同士の交流を活性化し、様々な人と協力し合う素晴らしさを感じてほしいと願っています。当日も、6年生が1年生をサポートしたり、異学年の友達と協力して競技したりする頼もしくも微笑ましい姿をご覧いただけたこと思います。

練習期間から、異学年の協力し合う姿がたくさん見られました。また、会場準備や片付けなどでは、5・6年生が力を合わせて一生懸命に働いていました。さすがは高学年、自分たちで「スポーツフェスティバル」をよりよくしようという姿勢は素晴らしいものでした。

当日は、直前までの雨天により、開始時刻やプログラムの変更、足元の大変悪い中の応援など、ご迷惑をおかけいたしましたが、ご協力と温かいご声援、本当にありがとうございました。また、片付けへのご協力にも、お礼申し上げます。

(当日、子どもたちの演技に見とれて、写真を撮っていませんでした…。掲載なしで、すみません。)



萩原タイムス ご覧ください

猫門から入った児童の下足センター前に、「萩原タイムス」を掲示しています。校内で見かけた、主に子どもたちの頑張っている姿、素晴らしい姿を紹介するものです。きちんとそろえられた靴箱や本棚、下級生に優しい上級生の姿、熱心に学習に取り組んでいる子どもたちの姿など、写真でお伝えしています。(不定期更新です。)

12月の学習参観や学校開放週間など、ご来校の折にご覧ください。



※ 修学旅行の様子は、次号でお知らせします。